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第1178例会 №47

平成30年6⽉28⽇（⽊） AM7:30〜

場所 アートホテル旭川 2Fコスモス

ホームページ http://www.asahikawamrc.com/ 

6⽉の⽉間テーマ ロータリー親睦活動⽉間

本⽇の例会プログラム 最終例会(2017〜2018を振り返って)

国際ロータリー第2500地区第3分区

旭川モーニングロータリークラブ会報

Asahikawa       Morning       Rotary       Club

☎0166-25-1551

2017-2018年度 ゴール

安井 裕⼦ 会⻑ & 井上 雄樹 幹事
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安井 裕⼦会⻑挨拶 
　

今年度、最後の例会となります。

先週、２２⽇の２５周年式典には、皆さんの総⼒が結集した出来上がりで、

思い出深い周年式典となり、達成感があります。おひとり、おひとりと喜び

を交わしたく思います。

各部⾨の役割の皆さん、計画から準備まで、様 な々場⾯でご尽⼒頂いた

事に改めて感謝を申し上げます。有難う御座いました。

後半では、特に⼩川実⾏副委員⻑は睡眠時間を割いてまで仕上げて下

さり、お陰で素晴らしい式典になりました。

⽯川実⾏委員⻑、そして、司会を担って下さった、坂本さん、林さん、素晴らしかったです。お疲

れ様でした。

⼀つ、惜しいと感じた事がありました。 祝賀会のおもてなしの場⾯ですが、上座の松、⽵席で

の振る舞いです。私⾃⾝、恥ずかしい話ですが、「おもてなし」が充分理解出来ていなくて、折

⾓お越し頂いたお客様を、おいたまま、お酌に回り、気がつくと松、⽵席に我々が⼀⼈もいなく、

来賓に不快な思いをさせてしまったのではなかろうかと後悔しています。ロータリアンだから許

してくれるだろう、と⽚づけてしまうには、お粗末ですし、旭川ＭＲＣはさすがだ。と⾔われなけ

ればいけないと⾔う事につきますね？これは⼩川実⾏副委員⻑にも指摘されました。最もです。

会⻑として反省すべき事です。

そして、次の３０周年の為、そしてクラブの流儀です。今後気を付けたいと強く感じました。

あとは、完璧です。素晴らしい。

⼀年を振り返って

年度⼀回⽬例会にて宣⾔致しましてから早いものですね。⼀年が経過致しました。

ＲＩイアン・Ｓライズリー会⻑は「ロータリーに変化をもたらす」をテーマに、成瀬則之ガバナーは

「今こそ⾏動を…クラブが元気になる為に…そして私たちの未来の為に…」をテーマとされて

いました。

私は「お互いの価値観を⼤切に より強い絆、より深い友情で⾏動を共に…」でした。

会員の相互理解の為の会員スピーチを数多く開催し、より多くの会話に繋げた例会運営を意

識致しました。ガバナー公式訪問は２⽇間に渡り成瀬ガバナーに関わって頂きました。

移動例会で地域の様⼦を知る活動も⾏いました。  クラブの重⼤⽬標の会員増強３名を４名

達成し⽵村会員増強委員⻑の熱意の強さを感じる事が出来ました。

最⼤イベントは２５周年事業です。地域の⼦供達の現状を知り、我がクラブとして何が出来るの

かと⽯川実⾏委員⻑の発案で決定したスポットビジョンスクリーナーの市への寄贈。反響が

⼤きく、⼦供を想う親の⾯々が垣間⾒え、「良い奉仕が出来た」と実感致しました。

先輩が築きあげて来られた四半世紀、そして歴史、私たちはこの歴史をしっかり受け継ぎ次世

代に繋げる⼤切さを私は周年記念を担う会⻑を務めさせて頂き、痛切に感じました。私にとっ

ては忘れる事が出来ない、貴重な経験となり、改めて、会員皆さんにご協⼒、ご⽀援頂き、無事

に年度が終了出来ます事に深く御礼申し上げます。

そして常に幹事として私を⽀えて下さった井上幹事に感謝致します。有難うございました。

そして、事務局、中岡さん、有難うございました。

皆さんのご厚意に感謝し、嵯城年度にバトンを渡します。

⼀年間、有難うございました。
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井上 雄樹幹事挨拶 

２０１７年〜２０１８年度を振り返って

幹事として１年間を振り返ってみたいと思います。

７⽉ 会員研修

８⽉ 会員増強 ガバナー訪問 

９⽉ 事務局林さん送別会 移動例会（キトウシ⾼原ホテル）

１０⽉ 地区⼤会網⾛ ⾼⾒農場に移動例会 

１１⽉ タイ⽔事業現地視察  林さんのお店に職場訪問  東
鷹栖森のこども園訪問

１２⽉ ファミリーパーティ

１⽉ 新⼊会員３名⼊会

２⽉ ３クラブ合同例会ホスト

３⽉ 第３分区ＩＭ

４⽉ ⽵村陽⼀さん⼊会 養護学校訪問

５⽉ ２５周年記念事業贈呈式

６⽉ ２５周年記念式典

終わってみれば、あっという間の⼀年間でしたが、皆様に⽀えられてなんとかやってこれ
ました。ありがとうございました。

■会務報告■ 井上幹事

１．国際ロータリー第２５００地区 ガバナー事務所よ

り、『植樹総本数アンケート結果の報告書』収受。

２．⽇本国際飢餓対策機構より、『飢餓対策ニュース 

№３３５』収受。

３．旭川市暴⼒追放運動推進協議会より、『平成３０

年度 旭川市暴⼒追放運動  推進協議会総

会開催結果』収受。

出席報告 ⼩林 睦明 親睦委員

本⽇の出席 第1178回例会 総員28名

6⽉28⽇ 出席22名

出席率 78.57％

修正出席 第1176回例会 総員28名

6⽉14⽇ 修正出席26名

修正出席率 92.86％

ビジター ございません。

ゲスト ございません。

メークアップ
6⽉23⽇ 安井裕⼦・井上雄樹・⽯川千賀男・

伊藤吉洋・⼩川伸治・河﨑⾼麗男・

⼩柳裕⼦・坂本信⼀・笹川和廣・嵯

城俊明・⾼⾒⼀典・⽵村陽⼦・⽵村

陽⼀・⾶弾野正幸・宮永憲⼀

          （札幌モーニングRC）

坂本 信⼀ 親睦委員⻑

ニコニコボックス 6⽉28⽇ 10件22,000円

年度累計⾦額 324,582 円

１．安井 裕⼦ 先週、25周年式典、皆さんの総⼒の結集で

⼤成功でした。そして今年度終了です。みなさ〜ん、

ありがとうございました。

２．⽵村 陽⼦ 安井会⻑、井上幹事おつかれ様でした。⼜

25周年記念事業をりっぱにやりとげられて、おめ

でとうございました。

３．河﨑 ⾼麗男 安井・井上丸1年間有難う御座いました。

札幌モーニングロータリークラブの30周年記念ゴ

ルフコンペで、何と優勝。時鮭をつりました。旭川

勢、宮永⽒が3位、⼩川⽒が5位に⼊賞でした。

４．福居 恵美⼦ 25周年事業お疲れ様でした。

５．⼩柳 裕⼦ 1年間⼤変お疲れ様でした。そして記念式

典もお疲れ様でした。

６．笹川和廣 ⼤久保様のご協⼒のお蔭で会計を務めさせ

て頂きました。ありがとうございました。

７．⾶弾野 正幸 会⻑幹事様1年間⼤変御世話になりまし

た。

８．⾼⾒ ⼀典 安井会⻑、井上幹事、1年間ご苦労様でし

た。25周年記念式典祝賀会もみな様⼤変お疲れ

様でした。

９．⼩林 睦明 安井会⻑、井上幹事1年間おつかれ様でし

た。最⾼の1年でした！嵯城次期会⻑、⽊村次期幹

事7⽉よりよろしくお願い致します。最⾼の1年ご期

待してます！

10．⽵村 陽⼀ 安井会⻑、井上幹事、1年間おつかれ様で

した！ありがとうございました！！
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⽵澤 元男

国際奉仕委員⻑

落ち穂募⾦の集計作業

を次回例会終了後に⾏

いますので、協⼒願いま

す。

クラブ創⽴25周年記念式典_平成30年6年22⽉(⾦）まで14⽇          クラブ創⽴25周年記念式典_平成30年6年22⽉(⾦）まで14⽇          ☎0166-25-1551クラブ創⽴25周年記念式典_平成30年6年22⽉(⾦）まで14⽇          ☎0166-25-1551

⽵村陽⼀新会員へのネーム⼊りバナーの贈呈 安井会⻑

受付 橋本、坂本、中岡、朝倉、前野、⼩林
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以上ゲストスピーチ終了

最終例会⾵景

同上

⼩柳、嵯城

安井、中岡

桑原、井上

同左

⽵村(陽⼦)、⽵澤

⾼⾒

河﨑、森⽥ゲスト、橋本

⽊村、後藤ゲスト、⽵村(陽⼀)
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雪⼥にて雪⼥にて

同上

同左

同左

広報委員会から   今⽇は7条緑道の⽊々が最終例会の様⼦を眺めていました。みなさま１年間お疲れ様でした。
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